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El gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, “El Bronco”, insistió en su propuesta
de cortar manos a delincuentes porque dijo que no se les puede reconocer como humanos, en
particular a los que descuartizan y causan daños graves a la sociedad.
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